
 

 

 

 

令和４年 第９回 

 

 

小樽市農業委員会議事録 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小樽市農業委員会 

 



１ 開催日時  令和４年１１月２４日（木）午前１０時００分 

 

２ 公 示 日  平成４年１１月１５日 

 

３ 開催場所  旧小樽市公設青果地方卸売市場内会議室 

 

４ 出席委員 （１２人） 

       会 長     １４番 北島  吉治 

     委 員      １番 江南  繁壽 

２番 川畑  正美 

４番 田口  玲子 

５番 今堀  政藏 

６番 木露  正敏 

７番 本間  俊一 

８番 佐々木 晴男 

９番 岩部  利治 

１０番 浜谷  礼子 

１１番 千葉   進 

１２番 三國  幸一   

            １３番 古里  和夫                   

５ 欠席委員 （１人） 

３番 中橋  義則 

                   

６ 議事日程  

＜報告＞  

 

（農地係）  

・報告第１号｢現況証明書の交付の報告について｣  

 

〇その他  

 

７ 農業委員会事務局職員 

      事務局長 海 谷 昌 弘      

振興係長 干場 諭    振興係員 星田 洋  

農地係長 世戸 幹彦    農地係員 光野 雅士 

 

 

 

 

 



８ 会議の概要 

事 務 局 長 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

（農地係長） 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

議 長 

 

ただ今から、令和４年第 9 回小樽市農業委員会総会を開会

いたします。 

本日は、中橋委員が欠席となっていますが、出席委員は 14

名中 13 名で、定足数に達しておりますので、総会は成立して

いることを報告いたします。 

それでは、小樽市農業委員会会議規則第９条の規定により、

以降の議事の進行は、北島会長にお願いいたします。 

 

  これより議事に入ります。 

小樽市農業委員会会議規則第 10 条に規定する議事録署名委員

に２番川畑委員、11 番千葉委員を指名いたします。よろしくお

願いいたします。 

それでは、報告第１号｢現況証明書の交付の報告について｣を

上程します。 

  内容について事務局から説明願います。 

 

報告第１号｢現況証明書の交付の報告について｣を御説明い

たします。 

本件につきましては、小樽市農業委員会現況証明事務処理要

綱第４条及び第８条の規定に基づき地区担当委員が現況を確

認し、会長の専決処分により証明書を交付したものです。件数

は、市街化区域内の土地が９件 11 筆、市街化調整区域の土地

が１件２筆で、申請地付近に住む委員が現況を確認し、証明書

を交付したものです。以上です。 

 

ただ今事務局より説明がありました。御意見、御質問があり

ましたらお願いします。 

 

何かございますか。ないようでしたら報告第１号を終了させ

ていただきます。 

 

  本日、報告事項はこれだけなのですが、委員の方から何か申

し上げておきたい事項があれば、お受けいたします。何かござ

いますか。 

 

  特にありません。 

 

ないようでしたら、事務局の方から何かありますか。 

 



 

農業委員会等に関する法律第３３条の規定に

より、この議事録を作成した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

（振興係長） 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

事務局から報告させていただきます。 

９月の総会にて小樽市農業経営基盤強化の促進に関する

基本的な構想の変更について皆様に報告しまして、北海

道の協議を進めておりましたが、変更はなく、11 月 12

日付で同意いただきましたので、この場を借りてご報告

いたします。  

 

事務局からは以上です。 

 

私の方からまず１点。農業委員会の改選が来年４月に迫って

います。その手続きの流れ的には、予定では２月に募集を掛け

る予定となっております。皆様方、推薦されている農業者の

方々がいらっしゃると思いますので、それに向けて、お話を進

めていただければよろしいかなと思っております。 

それと、次回の農業委員会の開催なんですけど、年末もギリ

ギリで行うというのも皆さま都合があると思いますので、来月

は 12 月 22 日の木曜日を予定しております。また、こちらの方

からご案内等差し上げますので、よろしくお願いいたします。 

 

以上、事務局からの報告です。何かほかにございますか。 

 

特にないようでしたら、本日の総会はこれにて閉会となりま

す。ありがとうございました。 

 

                 （午前１０時２０分閉会） 

                


